

24Jam

Turut Berbahagia di Hari Bhayangkara ke 77, Rombongan TNI Berkunjung ke Polda NTB

Syafruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

Jul 3, 2023 - 18:14



Danrem 162/WB/WB beserta Unsur TNI menyampaikan ucapan Selamat Hari Bhayangkara ke 77 saat berkunjung ke Polda NTB, (03/07/2023)

Mataram NTB - Komandan Korem 162/WB beserta rombongan yang terdiri dari Segenap Pejabat Utama Korem 162/WB, Danlanal Mataram , Danlanud ZAM mendatangi Polda NTB pada Senin, 3 Juli 2023 sekitar pukul 15:30 wita. Kedatangan Rombongan TNI tersebut dalam rangka memberikan ucapan "Selamat " atas Hari Bhayangkara ke 77 yang jatuh pada tanggal 1 Juli 2023.

Kehadiran rombongan TNI tersebut disambut Irwasda Pollda NTB mewakili Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. Djoko Poerwanto yang berhalangan hadir karena sedang menjalankan tugas di luar daerah.

Menyambut kedatangan rombongan TNI tersebut Irwasda didampingi segenap PJU Polda NTB diantaranya, KaroOps, Dirbinmas, Dirintelkam, Dirkrimsus, Dirkrimum, Dirpolairud, Dirlantas, Dirsamapta, Karo SDM serta Kabid Humas Polda NTB.

"Kedatangan kami di Polda NTB dalam rangka memberikan semangat dan dukungan serta menyampaikan ucapan Selamat atas Hari Bhayangkara ke 77 tahun 2023,"ungkap Danrem 162/WB Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., Senin (3/07/2023) usai pertemuan berlangsung.

Menurutnya, kehadiran perwakilan dari semua unsur TNI (AD,AU dan AL) merupakan Wujud Sinergitas yang telah terbangun dengan Polri khususnya Polda NTB. Sebagai sesama pelaksana dalam menjaga keamanan , TNI sudah sewajarnya turut berbahagia serta siap akan berkerja sama dalam setiap kegiatan untuk kemaslahatan masyarakat NTB.

"Kami dari unsur TNI juga merasakan kebahagiaan yang sama seperti yang dirasakan rekan-rekan Polri. Kami atas nama seluruh Unsur TNI yang ada di Nusa Tenggara Barat mengucapkan Selamat Hari Bhayangkara ke 77 semoga Polri semakin jaya dan dicintai masyarakat,"tutupnya.

Sementara itu Mewakili Kapolda NTB, Irwasda Polda NTB Kombes Pol. Djoko Hari Utomo pada kesempatan yang sama menyampaikan terimakasih atas perhatian unsur TNI terhadap Polri dalam rangka Hari Bhayangkara ke 77.

Polda NTB khususnya, siap akan berkolaborasi dan bersinergi dalam melaksanakan tugas pengabdian kepada masyarakat Nusa Tenggara Barat sesuai yang telah diamanatkan oleh

undang-undang.

"Kehadiran Polri dan TNI adalah untuk masyarakat, maka kami bersama TNI siap menjalankan serta memberikan yang terbaik untuk masyarakat,"jelas Djoko H U.

Kehadiran TNI di Momen Hari Bhayangkara ke 77 akan menjadi momentum bagi Polri khususnya Polda NTB untuk menyempurnakan tugas-tugas, serta bekerja secara bersama dalam mewujudkan cita-cita Bangsa dan masyarakat NTB.

Kegiatan diakhiri dengan ramah tamah antara rombongan TNI dan segenap PJU Polda NTB serta sesi foto bersama. (Adb)